

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

## NOTA DE PRENSA Nº 144-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Porfirio Medina presenta proyectos ante MINAM para su priorización

Los representantes del ministerio del ambiente buscan filtrar los mejores proyectos para la reunión del 16 de julio que se realizará en la ciudad de Lima.

El ministerio del ambiente fue designado para coordinar con el Gobierno Regional Cajamarca con el fin de evaluar los mejores proyectos que serán presentados el próximo jueves en el encuentro de los gobiernos regionales con el Gobierno Central: Bajo ese motivo se desarrolló el día de ayer, jueves 09 de julio en la sede del gobierno regional, una reunión entre el Gobernador Regional, Porfirio Medina Vásquez, y los representantes del Ministerio del Medio Ambiente.

Sobre esta importante coordinación, Porfirio Medina manifestó: "Estamos conversando para entre el Gobierno Regional y la PCM, a través del Ministerio de Medio Ambiente, para poder conseguir el financiamiento de una cantidad de proyectos que se tiene en cartera. No únicamente de proyectos destinados al tema forestal o recursos naturales, sino proyectos de infraestructura, del orden social, del tema productivo, etc. ".

Cada región viene sosteniendo reuniones con representantes de los distintos ministerios con el fin de filtrar los mejores proyectos para la reunión del 16 de julio en la ciudad de Lima. "Para ese día debemos tener ya definido los proyectos para la sustentación correspondiente y esperamos obtener algún recurso adicional producto de esta reunión", manifestó el Gobernador Regional.

Por su parte, la representante del MINAM, Abg. Katherine Pardo Caballero, expresó: "Necesitamos una suerte de matriz donde contenga una relación de los expedientes técnicos aprobados, en un grupo. Y otro grupo donde estén los expedientes técnicos aprobados con convenios firmados".

Por último, la funcionaria del MINAN resaltó el trabajo que viene realizando del Gobierno Regional Cajamarca en la elaboración de proyectos: "Felicitar el trabajo que viene haciendo el Gobernador Regional. Cuando a nosotros se nos encargó reunirnos con el Gobierno Regional Cajamarca pensamos que íbamos a trabajar de cero y en realidad no ha sido así. Nos dimos con la grata sorpresa que ya tienen un trabajo bastante adelantado".

Se agradece su difusión Cajamarca, 10 de julio de 2015

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA